



SPD Oberschleißheim – Dr. Andreas C. Hofmann
Hein-Neufeld-Str. 6 – 85764 Oberschleißheim

An die CSU Oberschleißheim
z.Hd. d. Vorstandes

Kopie an die Vertreter der Presse

DER ORTSVORSITZENDE
Dr. Andreas C. Hofmann
Hein-Neufeld-Str. 6
85764 Oberschleißheim
vorsitzender@spdossh.de

30. September 2016

GLÜCKWÜNSCHE ZUM 70JÄHRIGEN BESTEHEN DER CSU OBERSCHLEIßHEIM

Sehr geehrte Damen und Herren der CSU Oberschleißheim,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit ihrer Gründung im Jahre 1946 war die CSU Oberschleißheim einer der ersten Akteure an unserem Ort, der sich nach den Schrecken des Nationalsozialismus der Etablierung einer demokratischen Kultur in Oberschleißheim verschrieben hat. 70 Jahre CSU Oberschleißheim sind auch 70 Jahre Oberschleißheimer Ortsgeschichte: Dies zeigt nicht nur die lange Reihe an Bürgermeister, welche Ihre Partei an unserem Ort hervorgebracht hat, sondern auch ihr stetes Wirken zum Wohle unserer Gemeinde. Gewiss, nicht immer waren wir alle einer Meinung mit ‚unserer‘ CSU und die Differenzen wurden mal in freundschaftlicher Gelassenheit und mal auch deutlicher ausgetragen. Aber das ist es, was eine Demokratie ausmacht – der Streit um die beste Antwort zur Lösung anstehender Fragen! Danken möchte ich all Ihnen, liebe Kolleginnen und Kollegen der CSU Oberschleißheim, für Ihr großes gesellschaftspolitisches Engagement in unserer Gemeinde, unseren Vereinen und unseren Kirchen. Sie leisten alle dadurch einen Beitrag zu dem, was unser Oberschleißheim ist: Ein lebenswerter und liebenswerter Ort. Zum 70. Geburtstag Ihres Ortsverbandes möchte ich Ihnen daher persönlich sowie im Namen der SPD Oberschleißheim sehr herzlich gratulieren. Ich wünsche mir, dass Sie in der politischen Diskussion unserer Gemeinde weiterhin eine streitbare Stimme haben und weiterhin ein starker Akteur für die Gemeinschaft unseres Ortes bleiben.

Für die SPD Oberschleißheim,
mit herzlichen Grüßen,

Andreas C. Hofmann, Ortsvorsitzender